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12 апреля в Екатеринбурге в киноконцертном театре «Космос» народный артист России 
Леонид ЯКУБОВИЧ проведет торжественную церемонию определения обладателей 
ценных подарков викторины «Опорный край», посвященной 90-летию Свердловской 
области. Случайным образом будут выбраны владельцы 45 квартир, 100 автомобилей, 
20 мотоциклов и 2 000 смартфонов. Стать очевидцем уникального события может любой 
свердловчанин: для этого нужно будет в порядке живой очереди получить бесплатный 
билет в кассах «Космоса».

Почти 

700 конкурсантов

принимают участие 
в региональном чемпионате 
по профессиональному 
мастерству среди инвалидов 
и людей с ограниченными 
возможностями здоровья 
«Абилимпикс» президентской 
платформы «Россия – страна 
возможностей», который 
открылся вчера в Екатеринбурге

Соревнования проходят 
в 3 категориях – «школьники», 
«студенты», «специалисты». 
В этом году в список компетенций 
включены новые направления: 
«Аниматор», «Изготовление 
мороженого», «Кирпичная 
кладка», «Специалист по типовым 
решениям 1С». 

>2 000
свердловских школьников 
стали участниками проекта 
«Дети на защите взрослых» 

Почти 100 уроков здоровья для 
школьников провели волонтеры-
медики Свердловского областного 
медколледжа. Вместе с Фондом 
по борьбе с инсультом ОРБИ 
добровольцы учат старшеклассников 
распознавать первые признаки 
инсульта. Такая работа 
соответствует задачам нацпроекта 
«Здравоохранение».

ОБЛАСТЬ 

НА КАРТЕ: ЮГ

Увидеть Якубовича 
и получить подарок
Организаторы викторины «Опорный край» рассказали, как стать зрителем церемонии 

выбора обладателей ценных подарков

Ситуация стабильная
В Свердловской области не ожидается затопления населенных пунктов из-за паводков

Максим НАЧИНОВ 

Ситуация с паводками 
в Свердловской 
области оценивается 
как стабильная, 
сообщили в министерстве 
общественной безопасности 
региона. Природные 
условия для затопления 
населенных пунктов, 
вызванных заторами 
на реках, отсутствуют.

Мониторинг уровней воды 
ведется на 43 гидропостах, рас-
положенных на семи паводко-
опасных направлениях. Это бас-
сейны рек Нейва – Синячиха – 
Реж – Ница, бассейны рек Пыш-
ма – Рефть, бассейны рек Та-
гил – Чёрная – Выя – Салда, бас-
сейны рек Уфа – Серга – Артя  – 
 Ачит – Сарана, бассейны рек Чу-
совая – Ревда – Билимбай – Су-
хая – Утка – Дикая Утка, бассей-
ны рек Исеть – Сысерть, бассей-

ны рек Сосьва – Лозьва – Тавда –
Тура.

– Мы ожидаем, что уровни 
большинства рек в Свердлов-
ской области не будут отличать-
ся от средних показателей за 
прошлые годы, в ряде ситуаций 
они могут быть даже ниже сред-
немноголетних. Где мы ожида-
ем более высокие показатели – 
так это на севере, в бассейне рек 
Сосьвы, Лозьвы, Тавды. Это свя-
зано с обильными снегопада-

ми. Превышение может соста-
вить до одного метра, но это то-
же не  критично, такое бывает. 
На прогнозы может повлиять 
много факторов – и потепление, 
и даже дожди. Мы отслежива-
ем ситуацию в краткосрочном 
плане, и на ближайшую неделю 
в Свердловской области все ста-
бильно, – отметила начальник 
отдела гидрологических про-
гнозов Уральского гидромет-
центра Неля Мирошникова.

В министерстве обществен-
ной безопасности Свердловской 
области сообщили, что в реги-
оне создана и работает система 
централизованного оповеще-
ния населения. Установлено бо-
лее 1,7 тысячи электросирен и 
более четырех тысяч громкого-
ворителей. С учетом дополни-
тельных средств охват населе-
ния составляет 100%.
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Северный стандарт 
качества 
Павел Креков проинспектировал объекты, которые возводятся по поручению 

Евгения Куйвашева

Максим НАЧИНОВ 

Заместитель губернатора Свердловской 
области Павел КРЕКОВ в ходе рабочего 
визита на север региона посетил 
Краснотурьинск и Карпинск, а также 
Серовский, Сосьвинский, Гаринский 
городские округа, где проинспектировал 
объекты, которые возводятся 
по поручению губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА.

В Краснотурьинске Павел Креков по-
бывал на стройплощадке здания спор-
тивного комплекса «Центр бокса». Спор-
тивный объект возводится в рамках фе-
дерального проекта «Спорт – норма жиз-
ни», инициированного Президентом Рос-
сии Владимиром Путиным, и государ-
ственной программы «Развитие физиче-
ской культуры и спорта в Свердловской 
области», утвержденной главой региона. 
По проекту двухэтажное здание оснащено 
тренировочными и тренажерными зала-
ми, а также всеми необходимыми вспомо-
гательными помещениями. Зрительный 
зал сможет вместить свыше 170 человек. 
Общий объем финансирования из област-
ного бюджета составляет более 370  мил-
лионов рублей. Завершение строитель-
ства ожидается в конце текущего года.

Также Павел Креков осмотрел ход стро-
ительства нового здания школы №2. Пер-
вое здание этой школы было построено 
еще в 1944 году. С годами оно стало мало-
пригодным для организации учебного 
процесса. По поручению Евгения Куйва-
шева начато строительство нового здания 
школы. Сдать в эксплуатацию новое зда-
ние планируется до конца 2024 года. 

Вопросы организации учебного и вос-
питательного процессов, а также ремонт-
ные работы перед началом активного 
строительного сезона Павел Креков обсу-
дил на встрече с преподавательским акти-

вом краснотурьинской школы №23 . В те-
кущем году в учебном заведении заплани-
рована реконструкция уличной спортив-
ной площадки. Годом ранее за счет резерв-
ного фонда правительства области во всех 
кабинетах были заменены окна и прове-
ден ремонт полов 2-го и 3-го этажей.

Аналогичные встречи прошли в Серо-
ве в школе №21 и в поселке городского ти-
па Сосьва в Центре детского творчества, а 
также в Гаринской средней образователь-
ной школе.

В поселке Гари Павел Креков посетил 
местную амбулаторию. Здание было капи-
тально отремонтировано благодаря про-
грамме модернизации первичного звена 
здравоохранения, утвержденной губерна-
тором Свердловской области. В обновлен-
ное подразделение благодаря совместной 
работе местной администрации и руко-
водства медучреждения удалось привлечь 

шесть молодых специалистов, с которыми 
заместитель главы региона лично позна-
комился и обсудил актуальные вопросы.

– Доступность качественной медицин-
ской помощи жителям сельских террито-
рий является важным критерием эффек-
тивности региональной системы здраво-
охранения. Благодаря тому, что в амбула-
торию поселка Гари поступило современ-
ное диагностическое оборудование, паци-
енты могут по месту жительства прохо-
дить обследования для раннего выявле-
ния сердечно-сосудистых и онкологиче-
ских патологий, а также других заболева-
ний. И штат больницы очень кстати по-
полнился: молодые специалисты получат 
жилье. Надеюсь, скоро медики создадут 
крепкие семьи, ведь для этого есть все не-
обходимые условия, – отметил Павел Кре-
ков.
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Уважаемые мусульмане Свердловской 
области!

Поздравляю вас с одним из главных 
религиозных праздников Ислама –  
Ураза-байрам.

В основе этого праздника лежат 
многовековые традиции, важные 
общечеловеческие ценности: добро, 
справедливость, милосердие и помощь 
ближнему.  

Мусульманские религиозные 
и национально-культурные организации 
активно участвуют в общественной жизни 
региона, вносят весомый вклад в укрепление 
гражданского согласия и социальной 
стабильности в Свердловской области. 
Сегодня нам особенно важно объединение 
общества вокруг идей созидания, гуманизма, 
добрососедства и дружбы народов. 
Именно на это нацелена проводимая 
в Свердловской области последовательная 
национальная политика, предоставляющая 
равные возможности для развития культур 
и традиций разных этносов. 

В этот светлый праздник желаю всем 
мусульманам Среднего Урала крепкого 
здоровья, счастья, благополучия, хорошего 
настроения, мира и добра!

Уважаемые друзья!

Поздравляю мусульман Уральского 
федерального округа с завершением 
священного месяца Рамадан и наступлением 
Ураза-байрам!

Ураза-байрам – это светлый и радостный 
праздник! Он знаменует собой окончание 
строгого поста. Объединяет за общим столом 
родных и близких. Наполняет мир добром, 
вниманием и заботой о тех, кому нужна 
поддержка. 

Праздник Ураза-байрам сегодня 
встречают тысячи жителей Уральского 
федерального округа, исповедующих 
ислам. Люди, для которых семейные 
ценности, традиции, уважение к ближнему 
и готовность прийти на помощь – превыше 
всего.  

Желаю вам в этот день всего самого 
доброго! Счастья, здоровья и благополучия!

Увидеть Якубовича и получить подарок
 Начало на стр. I

Викторина «Опорный край», посвя-
щенная 90-летию образования Свердлов-
ской области, проводилась с 15 по 17 мар-
та. В муниципалитетах Среднего Ура-
ла было организовано свыше 2,5 тыся-
чи пунктов викторины, в ее организации 
и  проведении помогали около 10 тысяч 
волонтеров. 

«Опорный край» – викторина позна-
вательная. Ее цель была не проверить глу-
бину знаний свердловчан по истории об-
ласти, а поделиться с ними интересны-
ми фактами. Вопросы для анкеты подго-
товили ученые-историки Уральского фе-
дерального университета. Специальные 
знания не требовались, ведь задания каса-
лись хорошо известных событий и исто-
рических деятелей, неразрывно связан-
ных со Свердловской областью. В ито-
ге участие в викторине «Опорный край» 
приняли более 2 миллионов свердловчан. 

Подарочный фонд викторины впе-
чатляет. 12 апреля 2024 года будут выбра-
ны обладатели 2 165 ценных подарков: 

45 квартир, 100 автомобилей отечествен-
ного производителя, 2 тысяч смартфо-
нов, а также 20 легендарных мотоциклов 
«Урал» черного матового цвета. Мотоци-
клы изготовлены в Ирбите по специаль-
ному заказу к 90-летию Свердловской об-
ласти для участников викторины.

Торжественную церемонию в кинокон-
цертном театре «Космос» 12 апреля прове-
дет народный артист России популярней-
ший телеведущий Леонид Якубович. В ин-
тервью «ОГ» Леонид Аркадьевич рассказал, 
что если бы он составлял задание о нашем 
регионе, то загадал бы слово «Бажов»:

– Я учился на нем. Помню, что нам 
преподавали его в школе. Название ска-
зов сейчас вам сходу не назову, но ког-
да-то я очень много интересовался твор-
чеством этого писателя, мне безумно нра-
вилось. И вообще сказы, сказания, преда-
ния, историю – все это я очень люблю.

После ответов на вопросы виктори-
ны каждый свердловчанин получал уни-
кальную памятную медаль с надписью 
«Опорный край державы», посвященную 
юбилею области, и карточку, на которой 

под защитным слоем был скрыт индиви-
дуальный номер участника.

12 апреля выбор номеров, обладате-
ли которых получат ценные подарки, бу-
дет проводиться с помощью цифрового 
сервиса, разработанного программиста-
ми УрФУ. Затем для выбранного номера 
будет случайным образом определяться 
ценный подарок.

Отметим также, что 12 апреля в 12:00 
в прямом эфире «Областного телевиде-
ния» и на официальном сайте виктори-
ны опорныйкрай.рф начнется прямая 
трансляция церемонии.

А желающие лично присутство-
вать на этом грандиозном действе могут 
12  апреля с 09:00 до 11:00 подойти в кас-
сы киноконцертного театра «Космос» и 
в порядке живой очереди получить бес-
платный входной билет. Для этого необ-
ходимо будет лишь предъявить карточку 
участника викторины.

Пункты выдачи ценных подарков бу-
дут открыты уже с 13 апреля 2024 года.

Михаил БАТУРИН

Полномочный представитель 
Президента России 
в Уральском федеральном округе 

Владимир ЯКУШЕВ

Губернатор 
Свердловской области

Евгений КУЙВАШЕВ

РЕГИОН

В поселке Гари идет обновление не только оборудования. За последнее время сюда пришли 
работать шесть молодых специалистов 
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ВРЕМЯ РАЗВИТИЯ 

И ОБНОВЛЕНИЯ

Атомные дороги
В Заречном вскоре обновят асфальт и не только 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В городском округе Заречный разыграли 
контракты на ремонт и содержание 
улично-дорожной сети. Финансирование 
проектов будет осуществляться за счет 
«атомных денег» – средств, которые 
ежегодно выделяются муниципалитету 
по соглашению между руководством 
«Росэнергоатома» и правительством 
Свердловской области. В этом году 
на эти цели направлено порядка 100 
млн рублей. Большая часть бюджета 
пойдет на ремонт улицы Ленинградской, 
дороги до местного профилактория 
и собственно содержание всех дорог 
города. 

Владимир 

ПУТИН,
Президент России

Муниципальные власти, безусловно, должны находиться с жителями в постоянном контакте, 

внимательно слушать и слышать их запросы и чаяния, быстро реагировать на эти запросы. 

Опыт показывает, что цифровизация повышает уровень качества и действенности такой 

обратной связи... Но подчеркну, что цифровизация сама по себе не заменит никаких личных 

контактов и встреч с людьми. Регулярное общение с ними – важнейший фактор повышения 

взаимопонимания и доверия между гражданами и местной властью.

ДОРОГА 

ДО ПРОФИЛАКТОРИЯ

Подрядчик на ремонт дороги от 
территории санатория-профилак-
тория БАЭС до пересечения с авто-
мобильной дорогой Екатеринбург –
Тюмень в Заречный уже определен. 
Сумма контракта составила чуть бо-
лее 16,6 млн рублей. В его рамках на 
объекте заменят грунтовое покры-
тие на асфальтовое, а также заплани-
рованы обустройство обочин, отсып-
ка подложки из щебня. Длина участ-
ка, который будут ремонтировать, со-
ставит 950 м.

УЛИЦА 

ЛЕНИНГРАДСКАЯ

Ленинградская – это одна из са-
мых протяженных улиц города. 
Здесь запланирован масштабный 
ремонт с полной заменой покры-
тия, бордюров и колодцев. 

Подрядная организация на 
проведение работ также уже опре-
делена. Затраты на ремонт соста-
вят около 21 млн рублей. Несмо-
тря на то, что контракт будет дей-
ствовать до ноября, сами работы 
должны быть закончены к 28 ав-
густа. 

СОДЕРЖАНИЕ 

АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ

Контракт на содержание дорог заключен 
с апреля по 31 декабря текущего года. В не-
го входит механизированная уборка улич-
но-дорожной сети (летняя и зимняя), зим-
няя уборка дорог и проездов на кладбищах, 
зимняя уборка прогулочных зон (в том чис-
ле Таховского бульвара, бульвара Алещенко-
ва, набережной). Также контрактом преду-
смотрены нанесение разметки, ремонт пе-
рильных ограждений, знаков и светофо-
ров, восстановление уличного освещения, 
«ямочный ремонт». Цена контракта 38,9 млн 
рублей.
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В городском округе вскоре приступят к реализации двух проектов 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В городском округе Богданович 
продолжается реализация 
проектов благоустройства. 
В этом году здесь пройдет 
работа на двух объектах – 
продолжится обустройство 
городской Площади Мира, 
а также новый вид приобретет 
территория у Дома культуры 
в селе Байны. Обновления 
стали возможны в рамках 
программы «Формирование 
комфортной городской 
среды», инициированной 
Президентом России 
Владимиром ПУТИНЫМ.

В прошлом году жители села 
Байны на местном уровне при-
няли участие в рейтинговом го-
лосовании по выбору объек-
тов, которые войдут в список 
для комплексного благоустрой-
ства общественной территории. 
Большинством голосов была 
выбрана площадка, прилегаю-
щая к местному Дому культуры. 
Добиться реализации проекта 
удалось в том числе благодаря 
поддержке председателя Зако-
нодательного Собрания Сверд-
ловской области Людмилы Ба-
бушкиной.

– Здесь проходят все празд-
ничные мероприятия, рядом бе-
рег реки, место красивое – я под-
держала инициативу сельчан, и 
в рамках региональной госпро-
граммы «Формирование совре-
менной городской среды на тер-
ритории Свердловской обла-
сти» необходимые средства на 
проведение работ из областно-
го и муниципального бюдже-
тов были выделены, – написала 
в личном телеграм-канале Люд-
мила Бабушкина.

В конце апреля – начале мая 
подрядчик должен зайти на объ-
ект. Стоимость контракта соста-
вила порядка 24,7 млн рублей. 

На территории 

оборудуют детскую 

игровую площадку, 

спортивную площадку 

с тренажерами, 

высадят газон 

и кустарники, 

обустроят зону отдыха 

с лавочками. 

Также здесь появится зо-
на для проведения празднич-
ных мероприятий. Завершить 
все работы должны к середине 
октября этого года, и уже в сле-
дующем году на этой площад-
ке можно будет отмечать 325-й 
день рождения села.

Также в этом году в рамках 
второго этапа по федерально-
му проекту «Формирование 
комфортной городской сре-
ды» продолжится благоустрой-
ство прилегающей территории 
Площади Мира в самом Богда-
новиче. 

В прошлом году завершил-
ся первый этап благоустрой-
ства территории напротив 
школы №3 – здесь уложили ру-
лонный газон и резиновое по-
крытие, сделали дорожки, уста-
новили уличное освещение, 
детский игровой комплекс и 
уличные музыкальные инстру-
менты.

В этом году будет благоу-
строена зона у Дома культу-
ры, примыкающего к Площади 
Мира. В основу проекта лягут 
создание классического парка с 
ротондой, установкой лавочек, 
обустройство дорожно-тропи-

ночной сети. У здания ДиКЦ за-
планировано создать зону для 
проведения мероприятий с ка-
челями и открытый кинотеатр, 
а также парковку. Отметим, 
сквозной проезд по ул. Совет-
ской (от ул. Гагарина до загса) 
будет перекрыт. К работам под-
рядчик приступит в середине 
апреля, завершить их планиру-
ется уже в сентябре.

Кроме того, на Всероссий-
ский конкурс лучших проектов 
благоустройства Богданович 
вновь выдвигает благоустрой-
ство самой Площади Мира. Что-
бы добиться победы, муници-
палитет изменил подход и зая-
вил в проекте новую фишку.

–  В прошлом году мы так-
же пытались выйти на феде-
ральный грант, но неудачно. 
Мы определили недочеты и в 
этом году добавили в проект 
аспект, который делает его экс-
клюзивным, поменяли концеп-
цию. Мы не говорим, что нам 
нужна Площадь Мира, мы дела-
ем ставку на то, что Богданович 
– детская столица Урала. И что-
бы достичь этого статуса, нам 
не хватает небольшого элемен-
та – центральной площади, – 
рассказал «ОГ» глава городско-
го округа Богданович Олег Ней-
фельд. 

На Площади Мира плани-
руются обустройство пешеход-
ных зон, установка малых ар-
хитектурных форм, несколько 
сухих фонтанов, большой вод-
ный фонтан с чашей и многое 
другое. 

Напомним, в рамках реали-
зации концепции «Богданович 
– детская столица Урала» муни-
ципалитет занимается строи-
тельством технопарка «Кванто-
риум», благоустраивает стади-
оны, а также заключил согла-
шение с РЖД по строительству 
Детской железной дороги.

В рамках второго этапа благоустройства прилегающей территории Площади Мира на площадке появится парк 
с ротондой
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«Кристалл» засверкает 
всеми гранями

В здании сухоложского Дворца культуры 

приступили к ремонту

В Сухом Логу с начала апреля приступили к капитальному ремонту 
большого зала городского ДК «Кристалл». Работами займется 
екатеринбуржская компания ООО «Юнивест-строй».  Стоимость 
проекта составляет порядка 139 млн рублей, средства были 
предоставлены в виде субсидии из областного бюджета. Работы 
планируется полностью завершить в течение трех лет.

– Ремонт был необходим, поскольку это самое большое концертное 
помещение в округе, здесь размещается 650 мест. Зал с момента основания 
ДК в 1970-х годах никогда не ремонтировался, поэтому все очень 
устарело, – рассказал «ОГ» глава городского округа Сухой Лог Рафаил 
Мингалимов.

Как сообщает местная газета «Знамя Победы», работы по разработке 
и экспертизе проекта капитального ремонта, а также подготовке сметной 
документации начались еще в 2019 году. Проект благополучно прошел 
госэкспертизу, и в прошлом году необходимая для ремонта сумма была 
выделена на текущий год.

В рамках капитального ремонта планируется полностью заменить 
сценический комплекс, включая музыкальное, звуковое и световое 
оборудование. Сцену будут украшать новый занавес и кулисы. 
В зрительном зале проведут работы по замене напольного покрытия, 
отделке стен и потолка. 

Во Дворце культуры занимается 36 различных творческих коллективов 
и студий, все они продолжают работу в штатном режиме.

– Большой зрительный зал закроется. Однако во время ремонта будут 
отменены только спектакли, концерты и мероприятия, для проведения 
которых необходима площадка большой сцены и зрительного зала, – 
отметила директор Дворца культуры «Кристалл» Светлана Антонова.

Отмечается, что новые кресла, которые отвечают требованиям 
госпрограммы «Доступная среда», смонтируют с учетом организации 
пространства для маломобильных граждан.

ЛИШЬ ВИШЕНКА НА ТОРТЕ

Ремонт зала станет лишь одним из этапов масштабного обновления 
центра города. Само здание ДК «Кристалл» располагается на центральной 
городской площади, с проектом благоустройства которой Сухой Лог 
впервые заявился на участие во Всероссийском конкурсе проектов 
благоустройства.

– Центральная площадь является сердцем Сухого Лога, так же, как 
Площадь 1905 года в Екатеринбурге. Если мы одержим победу и получим 
поддержку по итогам федерального отбора, то уже в 2025-2026 годах 
будет вестись реконструкция площади. В этом случае, конечно, будет 
подниматься вопрос также о ремонте фасада и крыльца Дворца культуры, 
чтобы был эффект завершенности на всей этой локации, – поделился 
с «ОГ» Рафаил Мингалимов.

Также проектом, участвующим в конкурсе, предусмотрена 
реконструкция площади Героев Советского Союза, которая расположена 
по другую сторону от Дворца культуры. 

Эффект комплексного преображения территории предполагается 
усилить также за счет обновления улицы Юбилейной, часть которой 
проходит вдоль Центральной площади. Капитальный ремонт улицы был 
начат еще в прошлом году, а завершение работ запланировано на 2025 год. 

Кроме того, в этом году планируется начать ремонт еще одной из 
главных улиц города, также примыкающей к Центральной площади. Уже 
сейчас разыгрывается конкурс по поиску подрядчика на выполнение работ 
по обновлению асфальтового покрытия. 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Во Дворце культуры «Кристалл» находится самый большой в округе 
концертный зал
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Благоустройство Благоустройство 
Богдановича продолжаетсяБогдановича продолжается
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Молочные реки  
и современные технологии
Как сегодня развивается Белоярский городской округ

Наталья ШМИДЬКО

Белоярский городской округ 
Свердловской области – 
территория, у которой 
не только огромный 
сельскохозяйственный 
потенциал, но и мощное 
и уникальное промышленное 
производство. Географическое 
расположение, немаленькая 
территория округа 
и заинтересованность 
и открытость власти стали 
тем базисом, который 
в последние пару лет дал толчок 
интенсивного развития района, 
а предприятиям, находящимся 
на его территории, позволил 
занять лидерские позиции не 
только в регионе, но и в стране. 

Самые молочные коровки

Животноводы Белоярского 
района установили рекорд – бо-
лее 10 000 кг молока от одной ко-
ровы получили хозяйства в 2023 
году. В среднем в России сейчас от 
коровы получают около 7 500 кг 
молока в год. В Белоярском окру-
ге – 10 376 кг! Это огромное дости-
жение, к которому белоярские 
животноводы шли несколько 
лет, несмотря на погодные и эко-
номические кризисы. 

Животноводством в Белояр-
ском районе занимаются 6 круп-
ных сельхозпредприятий и 23 
крестьянско-фермерских хозяй-
ства. Одним из лидеров является 
ООО «Некрасово-1». Здесь в 2023 
году надоили сразу 12 208 кг мо-
лока от каждой коровы.  С этим 
результатом некрасовцы вошли 
в топ самых высокопродуктив-
ных хозяйств России.

В хозяйствах Белоярского го-
родского округа выращивают в 
основном голштинскую и чер-
но-пеструю породы коров. Но в 

2023 году разнообразие пород 
увеличилось. ООО «Некрасово-1» 
закупило айрширскую породу и 
намерено в скором времени по-
лучить статус племенного хозяй-
ства по выращиванию этой поро-
ды.

Отметим, что в целом живот-
новодство Свердловской области 
– одно из лучших в стране. Реги-
он занимает 7 строчку рейтин-
га продуктивности. А белоярские 
животноводы – одни из лидеров 
региона. 

Столица борща

Сегодня на полях Белоярско-
го округа выращивают полови-
ну всех производимых на тер-
ритории региона овощей. Сель-
хозпредприятие АО АПК «Бело-
реченский», расположенное в се-
ле Кочневском, – одно из старей-
ших и самых крупных в регионе. 

Именно на нем выращивают та-
кое количество свеклы, моркови, 
капусты, из которого можно сва-
рить борщ для трети жителей 
Свердловской области. Этот по-
казатель позволяет Белоярско-
му району неофициально назы-
ваться столицей уральского бор-
ща. А самый вкусный борщ на 
Урале, по утверждению белояр-
цев, готовят в Кочневском. 

Импортозамещение

Белоярский район актив-
но развивается: почти каждый 
месяц здесь открывается новое 
предприятие или цех. А это улуч-
шение инфраструктуры, новые 
рабочие места, налоги.

Недавно в селе Большебру-
сянском Белоярского района по-
явилось одно из пяти в стране и 
единственное на Урале произ-
водство детских подгузников. Его 

запустила компания «Техноло-
гии гигиены». Линия рассчита-
на на 250 единиц в минуту. Сырье 
на 90% отечественное, в том чис-
ле флафф-целлюлоза Туринско-
го ЦБК. 

Завод по переработке масле-
ничных культур ООО «Вега» в Ко-
сулино – крупнейший в регионе 
производитель рапсового мас-
ла, он реализует масло и жмых 
рапсового масла не только на 
территории России. Самый круп-
ный зарубежный парт нер – Ки-
тай. Ежедневно отгружается и от-
правляется на экспорт около 100 
тонн продукции. Компания ста-
ла «Экспортером 2023 года» по 
Свердловской области в сфере 
базовой продукции АПК!

Еще одно уникальное пред-
приятие округа – «ISOMAX». Оно 
производит фасадную ткань, 
сетку и уголок, дюбели. В России 
всего пять аналогичных произ-

водств. «ISOMAX» обеспечивает 
продукцией 80% Уральского фе-
дерального округа.

Компания «Оптические тех-
нологии» в Косулино произво-
дит волоконно-оптические кабе-
ли, которые используются в теле-
фонных линиях и прокладке ин-
тернет-сетей. Современные про-
вайдеры и телекоммуникацион-
ные компании тянут именно оп-
товолокно, так как оно по всем 
ключевым параметрам превос-
ходит аналоги с металлическими 
проводниками. Компания «Опти-
ческие технологии» единствен-
ная в России производит оптиче-
ские делители, аналогов ей нет. 

Компания «Гидронт» в насто-
ящее время занимает одно из ли-
дирующих положений на рос-
сийском рынке в области объем-
ного гидропривода, разработки 
гидравлических и мехатронных 
систем. В год, когда страна стол-
кнулась с санкциями, здесь нала-
дили производство гидравлики, 
которая успешно замещает им-
портную продукцию. 

Компания «Технопарк» (Rival) 
в Косулино производит детали 
для автомобилей и сельхозтех-
ники, наладила производство ли-
тиевых батарей и зарядных стан-
ций для электромобилей. Пред-
приятие реализует свою продук-
цию не только на всей террито-
рии РФ, но и в странах СНГ, Ближ-
него Востока и Турции.

Гордость и достояние не толь-
ко Белоярского района, но и всей 
Свердловской области – Белояр-
ская фабрика асбокартонных из-
делий. Здесь выпускают все виды 
огнеупорной продукции на осно-
ве керамического волокна, обе-
спечивая потребности в высоко-
температурных, теплоизоляци-
онных и огнезащитных матери-
алах. 

Белоярские животноводы – рекордсмены по сбору молока 
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Учителю в Березовском вручили 
сертификат на приобретение жилья
Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В Березовском городском 
округе в конце марта в местной 
администрации учительнице 
географии школы №11 поселка 
Ключевск Анне ЕВТУХОВОЙ 
вручили сертификат 
на улучшение жилищных 
условий. Сумма средств 
составила свыше 1,3 млн рублей. 
Из них средства областного 
бюджета – 1 млн 223 тысячи, 
местного бюджета – 137 тысяч. 
Сертификат учителю вручал 
глава Берёзовского  
Евгений ПИСЦОВ.  
Мера поддержки была оказана 
ей благодаря участию в 
государственной программе 
«Комплексное развитие 
сельских территорий».

Как пишет местная газета 
«Золотая горка», Анна Николаев-
на приехала в Ключевск из Тали-
цы больше 10 лет назад. Все это 
время она преподавала в мест-
ной школе. Сейчас под ее класс-
ным руководством обучают-
ся 14 девятиклассников школы 
№11. Два года назад о возможно-
сти принять участие в програм-
ме женщине рассказал директор 
школы, тогда же она встала в оче-
редь. Теперь Анне в течение года 
необходимо приобрести жилье. 

По условиям использования 
социальной выплаты Анна Ни-
колаевна должна проработать в 
Ключевске еще 5 лет. Трудностей 
для нее это не вызывает: жизнь в 
сельской местности учительнице 
нравится.

– Однозначно, в жизни в ма-

леньком поселке есть свои пре-
лести. До садика или до школы 
можно дойти пешком. Все очень 
компактно расположено и нахо-
дится в шаговой доступности, и 
ты всегда знаешь, где находятся 
твои дети или дети из класса, над 
которым ты ведешь руководство, 
– делится Анна Николаевна.

Берёзовский городской округ 
участвует в программе «Ком-
плексное развитие сельских тер-
риторий» с 2020 года, за это время 
Анна Николаевна стала уже тре-
тьим счастливым обладателем 
сертификата на приобретение 
жилья. В прошлом году такая ме-
ра поддержки была оказана педа-
гогу из детского сада в Монетном. 
Отмечается, что на следующий 
год уже есть одна заявка. Вручение сертификата на улучшение жилищных условий Анне Евтуховой 

проходило в стенах администрации Березовского городского округа
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Край Огненной саламандры  
и Горного льна
Асбест завершает реализацию социально важных проектов

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В текущем году в Асбестовском 
городском округе планируется 
завершить сразу два проекта 
благоустройства в рамках 
программы «Формирование 
комфортной городской среды» 
нацпроекта «Жилье и городская 
среда» – это третий этап аллеи 
«Горный лён» и Асбест-парк 
«Огненная саламандра». 

Горный лён

Работы на аллее «Горный 
лён» уже начались, здесь тру-
дится подрядчик из Сухого Ло-
га – компания «Еврострой». Сто-
имость контракта на этот год со-
ставила около 41,8 млн рублей. 
Третий этап станет завершаю-
щим в рамках комплексного 
благо устройства улицы Ураль-
ской. Она находится в историче-
ской части города, и в свое вре-
мя являлась одной из централь-
ных. Однако уже пару десятиле-
тий улица не была востребована 
и пришла в запустение.

– Активно инициативу стар-
шего поколения с восстанов-
лением территории поддержа-
ла наша молодежь. Благодаря 
их предложениям на предыду-
щих этапах благоустройства на 
аллее появились очень важные 
арт-объекты: в историческом 
квартале была обустроена арка, 
в деловом квартале установили 
светящуюся звезду – символ на-
шего города. Сейчас это очень вос-
требованная территория у жите-
лей, утром сюда выходят на про-
бежку, вечером просто прогули-
ваются. Безусловно, все ждут за-
вершения третьего этапа. В  этом 
году благоустройство будет свя-
зано с потребностями молодежи, 
молодых семей, – рассказала «ОГ» 
глава округа Наталья Тихонова. 

В рамках работ на объек-
те появится фотозона, куда смо-
гут приходить молодожены, по-
скольку аллея примыкает к город-
скому загсу. Ранее подобных мест 
в городе никогда не было. Также 
планируется обустроить детскую 
игровую площадку, а также вход-
ную группу с подсветкой. 

Огненная саламандра

В парке «Огненная саламан-
дра» также начались работы. 
Вскоре здесь появятся не толь-
ко зоны спорта и отдыха, но 
и арт-объекты. Все работы по 
благо устройству планируется 
полностью завершить до кон-
ца лета.

– На протяжении минимум 
двух десятилетий в городе не бы-
ло парка для отдыха с детьми. 
И инициатива восстановления 
парка исходила именно от на-
ших жителей. Парк давно при-
шел в запустение, старое коле-
со обозрения не эксплуатирова-
лось уже около 25 лет. А теперь 
уже этим летом будет осущест-
влен монтаж нового колеса, – по-
делилась глава Асбестовского го-
родского округа Наталья Тихо-
нова.

Благодаря дополнительно-
му финансированию вместо ре-
конструкции имеющегося коле-
са обозрения будет установле-
но новое. Стоимость контракта 
по его оборудованию составила 
около 30 млн рублей.

Кроме того, одной из цен-
тральных зон станет современ-

ный скейтпарк с несколькими 
уровнями сложности. Работы 
здесь почти завершены. Пла-
нируется оборудовать площад-
ку, где будут устанавливать го-
родскую елку. В этой зоне так-
же появятся десять ярмароч-
ных домиков. Еще одним но-
вым объектом станет совре-
менное кафе, которое в буду-
щем будет передано в арен-
ду местным предпринимате-
лям для организации пита-
ния. Также на территории пар-
ка предусмотрены зоны с наве-
сами, взрослые качели, неболь-
шая детская площадка. Фиш-
кой проекта станет амфитеатр, 
напоминающий Асбестовский 
карьер, в котором планируется 
организовывать концерты, ма-
стер-классы и многое другое.

В прошлом году на терри-
тории парка уже установили 
скало дром, качели, несколько 
арт-объектов. Напомним, что 
проект «Огненная саламандра» в 
2022 году стал победителем Все-
российского конкурса лучших 
проектов создания комфортной 
городской среды и получил фе-
деральный грант в сумме 95 млн 
рублей. 

А что дальше?

На этом благоустройство го-
рода завершать не собирают-
ся. Неравнодушные жители уже 
выносят на обсуждение новые 
общественные пространства. 
Так, среди предложений – благо-
устройство лесопарковых зон в 
районе храма князя Владимира, 
за рыночным комплексом «Неп-
тун», а также у Некрасовского мо-
ста. Отмечается, что все идеи и 
предложения будут рассмотрены 
местными властями. Кроме то-
го, студенты Асбестовского поли-
техникума выступили с предло-
жением визуализировать благо-
устройство территорий и поде-
литься своими проектами. 

– Очень радует и вдохновля-
ет такая активность наших жи-
телей, их вовлеченность в судь-
бу родного города. Когда мы все 
включаемся в общие для нашего 
будущего процессы, то дело идет 
быстрее, любимый Асбест пре-
ображается на глазах, хорошеет 
и расцветает. И жизнь в нем ста-
новится комфортнее, ярче, инте-
реснее, – поделилась Наталья Ти-
хонова.

Благоустройство парка «Огненная саламандра» началось в прошлом году благодаря победе во Всероссийском 
конкурсе лучших проектов создания комфортной городской среды
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ИСТОРИЯ,  
КОТОРОЙ ГОРДИМСЯ

В Каменске-Уральском  

в этом году установят 

стелы «Город трудовой 

доблести»  

на въезде в город

В Каменске-Уральском 
приступили к обсуждению 
внешнего облика памятных 
композиций «Город трудовой 
доблести», которые 
планируется установить 
на въезде в город со стороны 
Екатеринбурга и со стороны 
Челябинска. Заместитель главы 
муниципалитета Николай ОРЛОВ 
отметил, что возвести стелы 
планируется уже в этом году.   

В 2021 году по указу 
Президента РФ Владимира 
Путина Каменску-Уральскому 
присвоили звание «Город трудовой 
доблести». В прошлом году 
в центре города была установлена 
стела, посвященная трудовому 
подвигу горожан в годы Великой 
Отечественной войны. В сентябре 
того же года бывший глава 
города и нынешний заместитель 
председателя Законодательного 
Собрания Свердловской области 
Виктор Якимов предложил 
установить памятные композиции 
и на въезде в город. 

– Это – наша история, 
все жители города осознают 
огромный вклад, который внесли 
наши предки в победу в Великой 
Отечественной войне. Поэтому 
с воодушевлением и гордостью 
было принято присвоение высокого 
звания «Город трудовой доблести».  
Это становится понятно и по тому, 
насколько большое число людей 
присутствовало во время открытия 
стелы. Конечно, для нас очень 
важна эта часть истории. Поэтому и 
было принято решение поставить 
памятные знаки на въездах 
в город, чтобы туристы или просто 
проезжающие мимо люди тоже 
могли узнать о подвиге города, –
поделился с «ОГ» глава Каменска- 
Уральского Алексей Герасимов.

Финансирование строительства 
объекта выделено на согласительной 
комиссии и заложено в местном 
бюджете. Окончательно стоимость 
работ станет известна после 
утверждения проекта.

Разработкой дизайна 
занимается компания «Горплан». 
Ее директор Ольга Чемякина 
представила первые предложения 
на заседании градсовета. 
Разработанная дизайнерами 
организации концепция стелы 
строится на использовании двух 
основных элементов – ленты 
и факела. Лента символизирует реку 
как место зарождения города. Факел 
отсылает к металлургическому 
производству и к домашнему очагу.

Дизайнеры в своей работе 
вдохновлялись материалами, 
которые связаны с понятием 
«Город трудовой доблести». 
В том числе алюминием, который 
для авиапромышленности 
в годы войны производил КУАЗ. 
Обсуждается также наличие 
у памятных композиций подсветки. 
Предполагается, что в таком случае 
электричество обеспечат солнечные 
батареи. 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

ФОТОФАКТ

В Малышевском городском округе начался 
снос аварийного жилья. Подрядной организацией 
выступит екатеринбургская компания 
«ЭКОТЕХПРОМ». На эти цели расходные полномочия 
муниципалитета на согласительных комиссиях были 
увеличены на 25,4 миллиона рублей. Необходимость 
сноса пустующего аварийного жилфонда 
подчеркивал губернатор Евгений Куйвашев 
во время посещения территории. Отмечается, 
что программа переселения граждан из ветхого 
аварийного фонда, признанного таковым до 2017 
года, в муниципалитете реализована полностью.

В текущем году в Малышевском городском 
округе планируется снести 15 домов, находящихся 
в аварийном состоянии. Из них 8 находятся в поселке 
Изумруд, здесь уже приступили к работам. Еще 
7 зданий находятся в административном центре – 
поселке Малышева.И
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Увидеть фугу Баха
МЖК, памятник Пушкину… Теперь эксперимент с музыкой

Ирина КЛЕПИКОВА

Уральский архитектор 
и художник Михаил МАТВЕЕВ, 
известный своими работами 
в США, Швеции, Греции, Китае, 
Франции, Испании, открыл 
персональную выставку 
в Екатеринбурге. Не в свой день 
рождения. Не по случаю юбилея 
в творчестве. А в день 339-летия 
БАХА. Чем в очередной раз 
поразил даже коллег, уже 
привыкших, кажется, к его 
творческим эскападам.

Его называют «властелином 
колец», потому что он приду-
мал и создал дом, состоящий из 
нескольких круглых объемов – 
практически без прямых углов. 
Но он же автор классического 
«объекта» – поэтического Пуш-
кина в Литературном квартале 
(в соавторстве с Г. Геворкяном). 
В  живописи он нередко предла-
гает самим зрителям придумать 
названия его полотнам. Зато в 
микрорайоне «Комсомольский», 
где десять лет его жизни отдано 
созданию легендарного  МЖК-1, 
сам проводит экскурсии и да-
же поднимается с экскурсанта-
ми на крышу – чтобы они увиде-
ли сверху красоты и объемы Ека-
теринбурга. Смотреть надо за го-
ризонт…

Вот и на этой выставке, что 
разместилась в Арт-галерее на 
Свердлова, 7 – все не «как приня-
то». Мало того, что в визуальном 
искусстве триггером стала му-
зыка – искусство невидимое, не-
осязаемое, так и в судьбе Баха вы-
брана не юбилейная дата, что бы-
ло бы ожидаемо, а – 339 лет со дня 
рождения. Неожиданно, но… кра-
сиво! А музыку и изобразитель-
ное искусство художник объеди-
нил не эпатажа ради, а продол-
жая искать ответ на давно мучаю-
щий его вопрос: «Как и чем загип-
нотизировать человека, чтобы он 
перестал быть только потребите-
лем?». И это в наш-то век поваль-
ного потребления. 

Люди, давно знающие про-
фессора УрГАХУ Михаила Матве-
ева, склонны искать объяснения 
его неожиданному творчеству в 
его детстве. Родители – инжене-

ры-конструкторы. Мама в годы 
войны делала «Катюши» и в си-
лу «производственной необходи-
мости» не могла остаться с толь-
ко что рожденным сыном, отда-
ла в ясли. Из всей ясельной груп-
пы выжил он один. Ему был дан 
шанс, и он использует его, макси-
мально реализуя себя. Вне штам-
пов, шаблонов, привычных пред-
ставлений. 

– Я ведь тоже, по стопам роди-
телей, пошел на механический 
факультет. И взяли, – рассказы-
вает «ОГ» Михаил Гаврилович. 
– Но в фойе института я увидел 
красивым, необычным шриф-
том написанное слово «архитек-
тура». «Что это? Я сюда хочу». «Де-
лать дома-коробки?», – язвитель-
но уточнил кто-то рядом. Но ведь 
можно и не коробки. И я забрал 
документы…

Творчество стало потом шире, 
чем архитектура. Жанры – много-
образнее, чем общепринятые. 
«Рисование – это то, чего я не мо-
гу сделать в архитектуре».

– Его фантазия поражает, – го-
ворит о Матвееве его коллега и 
писатель Владимир Блинов. – Его 
живописные работы – это не го-
лый, приземленный реализм, но 
и не абстракция. Их трудно пере-
сказать так же, как музыку или 
поэзию…

Еще из высказываний на вы-
ставке: «Он футурист, посланец 
из будущего», «В нем всегда была 
и есть авантюрная жилка», «По-
следние его работы, в том чис-
ле и представленные «по случаю 
дня рождения Баха», эксперимен-
тальны. Не все понимаю, но всег-
да наслаждаюсь», «Он выбивает-
ся из всех архитекторов и живо-
писцев. Студенты цепляют эту 
«заразу», заражаются творческой 
свободой в собственном творче-
стве».

– Потом мы их «упакуем», – 
с улыбкой парирует это Миха-
ил Гаврилович. – Мир причешет 
многих под общие стандарты. Но 
как же мне нравится это нахаль-
ство юности – в форме, цвете! Я 
сам учусь у них…

Коллеги вспоминают: его пер-
вые рисунки были вполне ака-
демические, это потом он пошел 
собственным путем. Интуитив-

но. Теперь уже может и готов объ-
яснить: «Детей часто учат рисо-
вать по принципу – чтоб похоже 
было. А зачем? Если передо мной 
красивый натюрморт – зачем его 
рисовать «похоже». Он есть. Ес-
ли хочу иметь рядом образ мое-
го друга – зачем писать портрет, 
можно сделать фото. Хотя, знаете 
ли, сейчас даже фотография, про-
сто фиксирующая объект, стала 
высокоэстетичной!»

«Просто фиксировать» ему 
неинтересно. Возможно, поэто-
му творческая фантазия двинула 
его, визуала, в сторону того, что не 
визуально. К музыке. 

– Вы были в Домском соборе в 
Риге? Помните наверняка его аку-
стику и как там звучит орган. Не-
вероятный объем! Это не мозга-
ми воспринимаешь. Чем? Всем, 
что в тебе есть. А потом этот апо-
гей неизбывного счастья – на 
лист, полотно…

Матвеев удивительно под-
писывает свои картины. «Ком-
форт мегаполиса», «Русалочья 
обитель», «Сквозняки одиноче-
ства», «Снова снежок», «Законы 
выживания». Поэзия и филосо-
фия вместе (это вам не банальная 
«Золотая осень»). Но в случае с му-
зыкой Баха он остался предель-
но конкретен – «Фуга ре мажор», 
«Концерт соль мажор». Зато эти 
картины сопровождают цитаты 
Бодлера, Гессе, Микеланджело, 
Шопенгауэра. Спросила: зачем?

– Но ведь и они слушали му-
зыку и выражали словом свои 
эмоции. Почему не совместить? 
Согласен: с точки зрения тради-
ционного экспонирования не-
ожиданно. Но ведь интересно? 
Вот вы же заинтересовались…

Не то слово. Сколь ни различ-
ны были (по возрасту, профес-
сиям, интеллектуальным пред-
почтениям) первые посетители 
выставки, главные впечатления, 
наверное, можно выразить од-
ним общим словом – изумление. 
Матвеев ошеломляет. Заставляет 
переместиться на время из мира 
привычных вещей и забот в ЕГО 
мир. Увлекает разгадыванием 
этого эстетического ребуса. 

И никто не спешит обратно в 
«мир потребления».

В юности студенту Матвееву единственному разрешили такую прическу. Теперь в этом видят знак– его путь к Баху...
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Андрей КУЛИК,

критик

Юноша и смерть
Японская вечная история на Первомайской, 60

Очень пьяный юный поэт в парке подходит к старухе: «Ты зачем мешаешь 
молодым парочкам обниматься на скамейках? Они обнимаются, а ты 
садишься к ним третьей и портишь их свидание». Старуха отвечает, что ей 
99 лет и в этом парке 80 лет назад ей назначал свидания генерал…

Это завязка поэтического спектакля режиссера Ирины Павловой 
«Надгробие Комати» по пьесе Юкио Мисимы, который поставили на сцене 
театра-студии «ЛицейДейство» (ул. Первомайская, 60). Юкио Мисима, как 
известно, был одним из ведущих писателей Японии 1960-х годов, который решил, 
что Япония утрачивает свое величие и попытался устроить государственный 
переворот. Он был уверен, что японцы поддержат его имперские 
националистические лозунги. Не случилось. И, как подобает самураю, он сделал 
харакири.

Но ведь любим мы его не только за самурайство. Мисима написал романы 
и пьесы, которые по сей день читают и ставят. Почему именно сейчас – это? 
Ирина Павлова объясняет: «Таня Панаиоти – моя подруга, руководитель 
своего театра «Три апельсина». Артём Овчинников – мой недавний знакомый, 
я увидела его в поэтическом кабаре и пригласила его в этот спектакль, потому 
что на роль Поэта мне был нужен настоящий поэт. Артём – настоящий. Анна 
Русских (флейта) – моя ученица, есть такая группа людей, которые занимаются 
театральными практиками. Один из первых спектаклей, который меня поразил до 
глубины души и определил мое направление в режиссуре – «Гробница Комати» 
в Пермском студенческом театре. С тех пор меня не оставляют Япония и японский 
театр: рождение звука, рождение жеста, рождение образа… Медитативный 
театр».

А почему именно сейчас? Ирина отмахивается от попыток привязать 
спектакль к сегодняшнему дню: «Я не ищу актуальных тем. У меня своя тропинка – 
магический театр. Духовная вертикаль, общение с богами».

Артём Овчинников красив – да мало ли у нас красавцев? Но он не просто 
прекрасный юноша – он Поэт, который хочет понять, зачем ему, такому 
юному и талантливому, нужно жить. Может, и не нужно? Старуха говорит, что 
жить нужно, чтобы жить. Парень не верит. «Ты когда-то была красавицей» – 
«Красавицы бывшими не бывают». И через паутину морщин Поэт сможет увидеть 
неувядающую красоту. А чем он за это заплатит, узнаете в финале.
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Будущие театральные художники 
представили работы на выставке 
в екатеринбургском Доме актера  
В Доме актера проходит выставка работ студентов и выпускников 
отделения театрально-декорационной живописи Свердловского 
художественного училища имени И.Д. Шадра. 

В училище готовят художников театра, декораторов, художников-
постановщиков.

Министр культуры Свердловской области Светлана Учайкина 
ознакомилась с работами и предложила продолжить выставочный проект 
выставкой макетов, созданных студентами.

– Успех будет сопутствовать тому, кто трудолюбив, кто стремится 
узнать как можно больше нового и интересного, у кого огромная фантазия 
и, конечно, всепоглощающая любовь к театру. На экзамене, когда выпускники 
отделения представляли свои макеты, я была впечатлена – они предлагают 
буквально готовое решение спектакля. Режиссеру остается брать и делать, – 
отметила Светлана Учайкина.

Надежда ВЕРШИНИНА

КУЛЬТУРА
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8 (922) 298-56-22, Михаил
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Со своим строительным материалом:

РАБОТАЕМ БЕЗ ВЫХОДНЫХ!

Степан Воробьёв собирает сумку с новой формой и коньками

П
О

Л
И

Н
А 

ЗИ
Н

О
ВЬ

ЕВ
А

Новая форма 
и клюшка от Дацюка
Юный хоккеист из Дегтярска получил заветный подарок

Данил ПАЛИВОДА

В начале этого года 
жительница Дегтярска 
Екатерина ВОРОБЬЁВА 
обратилась к Президенту РФ 
Владимиру ПУТИНУ 
с просьбой оказать помощь ее 
многодетной семье в вопросе 
приобретения хоккейной 
формы для ее сына. И вчера 
юный хоккеист Степан 
получил заветную новую 
амуницию.

Просьбу Екатерины Воро-
бьёвой заметили в региональ-
ном министерстве физической 
культуры и спорта, после чего 
обратились к Федерации хоккея 
Свердловской области. В Феде-
рации пошли навстречу много-
детной семье и приобрели фор-
му для юного хоккеиста.

– Конечно, это все неожидан-
но и приятно. Степан встал на 
коньки осенью 2021 года, у не-
го стало неплохо получаться, 
и мы решили отдать его в спор-
тивный класс в Ревде, так как 
у  нас таких классов нет, город 
маленький. В Ревде это был пи-
лотный проект, 18 человек на-
брали в спортивный класс: семь 
хоккеистов, фигуристки и ребя-
та, которые занимаются плава-
нием. Сейчас Степан учится во 
втором классе, занимается хок-
кеем, и ему это очень нравит-
ся. А новая форма будет для не-
го отличным дополнительным 
стимулом, – поделилась эмоци-
ями с «Областной газетой» Ека-
терина Воробьёва.

Степан вместе с мамой по-
сетил министерство физиче-

ской культуры и спорта реги-
она, где заместитель мини-
стра Сергей Набоких и прези-
дент Федерации хоккея Сверд-
ловской области Вячеслав Де-
меньшин вручили ему новую 
хоккейную форму. В огромной 
сумке Степана ожидала вся не-
обходимая амуниция, а также 
новые коньки.

– А еще мы бы хотели пода-
рить тебе две клюшки. Одну от 
Федерации хоккея Свердлов-
ской области, а другую – лично 
от Павла Дацюка, – сказал Вяче-
слав Деменьшин.

Юный хоккеист был в вос-
торге от подарков, успел приме-
рить форму и скромно поблаго-

дарил Сергея Набоких и Вячес-
лава Деменьшина. Они в свою 
очередь пожелали юному хокке-
исту успехов и новых спортив-
ных достижений.

– Думаю, что у нас в фор-
ме нуждаются много ребят. Для 
Степана купить новую форму 
у министерства и Федерации по-
лучилось, мы всегда стараемся 
по возможности помогать. Ду-
маю, такие акции будут продол-
жаться. А Степану хочу поже-
лать, чтобы он стал хорошим че-
ловеком в первую очередь, что-
бы он помнил добро, – сказал 
«Областной газете» Вячеслав Де-
меньшин.

СПОРТ
В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 г. 

№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 12.08.2021 г. № 489-ПП 
«Об утверждении форм отчетов о деятельности государствен-
ного автономного учреждения Свердловской области и об ис-
пользовании закрепленного за ним государственного имуще-
ства» Государственное автономное учреждение Свердловской 
области «Центр спортивной подготовки спортивных сборных 
команд Свердловской области» публикует отчет о результа-
тах деятельности государственного автономного учреждения 
Свердловской области и об использовании закрепленного 
за ним государственного имущества за 2022 г. на портале 
www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная информация 
юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 г. 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 12.08.2021 г. № 489-ПП 
«Об утверждении форм отчетов о деятельности государствен-
ного автономного учреждения Свердловской области и об 
использовании закрепленного за ним государственного иму-
щества» Государственное автономное учреждение Свердлов-
ской области «Областной центр развития трудовых ресурсов 
и социально-трудовых отношений» публикует отчет о резуль-
татах деятельности государственного автономного учреждения 
Свердловской области и об использовании закрепленного 
за ним государственного имущества за 2023 г. на портале 
www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная информация 
юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 г. 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 12.08.2021 г. № 489-ПП 
«Об утверждении форм отчетов о деятельности государствен-
ного автономного учреждения Свердловской области и об ис-
пользовании закрепленного за ним государственного имуще-
ства» Государственное автономное учреждение дополнитель-
ного образования Свердловской области спортивная школа 
олимпийского резерва «Академия хоккея «Спартаковец» 
публикует отчет о результатах деятельности государственного 
автономного учреждения Свердловской области и об исполь-
зовании закрепленного за ним государственного имущества за 
2023 г. на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официаль-
ная информация юридических лиц».

Охранному предприятию 

ТРЕБУЮТСЯ 

мужчины и женщины. 

Работа вахтой 15х15, 

смены по 12 часов. 

Питание, 

проживание и развоз 

бесплатный.

ЗП от 2 500 до 3 500 

за смену.

Контактный телефон: 

8 912 223 10 08
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РЕКЛАМЫ 
Тел.: (343) 262-70-00.

E-mail: reklama@oblgazeta.ru


